
【一年を振り返って 】
昨年3月に第一回『患者家族の会』を開催してから、早いもので今回で第6回目約1年が経ちました。
参加いただいた方々の色々な悩みや不安を聞かせていただき、私たちスタッフもよい経験をさせて頂きました。
この一年間私たちが心がけてきたことは、〝高次脳機能障害とはどんなものか理解していただきやすい講習会に

する″こと、そして〝座談会では初対面同志でも気軽に話ができる雰囲気をつくる″ことです。まだまだ至らない
ところや改善点はたくさんありますが、参加していただいた皆様に少しでも役立つ情報や同じ悩みを持った方々の
コミュニケーションの場として患者家族の会を開催していきたいと考えています。
これからもより良い会にしていけるようスタッフ一同努力して参りますので、よろしくお願い致します！！

1月に第6回高次脳機能障害患者家族の会を開催しました！！

今回は4家族8名の方にご参加いただきました。今回の講習会は皆さん関心のある内容で、
たくさんの質問を頂き活気ある家族会となりました！！

【ミニ講習会の内容】
・前回に引き続き、高次脳機能障害を診断された際
にどんなサービス・制度が利用できるのか、とい
う社会資源についての講習会を行いました。

【座談会での雰囲気】
・時間が足りないぐらいに家族さん同士で意見が飛
び交い賑やかな会になりました。


